
富士宮商工会議所 経営発達支援計画評価委員会 実施報告 

１．経営発達支援計画 評価表 

大項目 中項目 事業評価 

１． 

経営発達

支援事業 

Ⅰ 地域の経済動向調査 

  （事業所等の調査及び統計分析、商工振興委員への情 

報収集） 

3.0 

Ⅱ 経営分析・需要動向調査 

  （巡回による経営分析、金融相談、専門家の活用） 
3.0 

Ⅲ 事業計画の策定・実施支援 

  （セミナー・相談会の開催、事業計画の策定支援、専門 

家派遣） 

3.0 

Ⅳ 創業・第二創業（経営革新）支援 

  （創業希望者・経営革新希望者の掘起し及び支援・フォ 

ローアップ、事業承継） 

4.0 

Ⅴ 小規模事業者販路開拓支援 

（地域事業者の販路開拓のための情報収集及び支援、 

情報発信） 

3.0 

２．地域の活
性化に資する
取り組み 

Ⅰ 地域活性化事業 

（地域の関係機関との連携による交流事業及びイベン 

トの開催） 

4.0 

３．経営発達
支援事業の円
滑な実施に向
けた支援力向
上のための取
り組み 

Ⅰ 他の支援機関との連携を通じた支援ノウハウ等の情報

交歓に関すること 

（中小企業支援ネットワーク・富士山麓産業支援ネッ 

トワーク会議での情報交換） 

3.7 

Ⅱ 経営指導員等の資質向上等に関すること 

（各期間の開催する研修への参加、OJTによる指導、 

専門家と動向による研修、指導員等の情報共有） 

3.7 

 

４段階評価の目安 

4：十分達成している 3：概ね達成している 2：どちらかというと達成できていない 1：未達成 

 

 

  



２．経営発達支援計画 評価委員会 

（１）日時・会場 

 １．平成 28年 6月 10日(金)15：00～16：00 富士宮商工会議所 

（２）出席者 

 １．株式会社エイチ・エーエル 取締役副代表 太田敬治 氏 

 ２．富士宮市役所 商工振興課 係長 佐野和也 氏 

 ３．富士宮信用金庫 営業サポート課 課長 柏木篤 氏 

 ４．富士宮商工会議所 経営支援課 石塚 博明 

（３）各委員からの講評 

 １．株式会社エイチ・エーエル 取締役副代表 太田敬治 氏 

  ①商工振興委員による事業所巡回訪問はできている。統計分析は今後の課題。 

  ②マル経件数は目標に達していないが、H26を上回っている。今後は需要動向調査も。 

  ③セミナー回数、計画策定事業者数は、ほぼ目標内。専門家派遣の更なる活用を。 

  ④経営革新の承認件数は県内でもトップレベルである。創業支援もできている。 

⑤各中項目については、概ね実施されている。特に経営革新と創業は件数も多い。 

２年目以降は、支援した事業者の効果や、研修や OJTを受けた職員の資質向上の成果 

についても検証をしてみることを推奨 

 

 ２．富士宮市役所 商工振興課 係長 佐野和也 氏 

  ①計画実施期間初年度であることから、実施無や一部分実施があることはやむを得な 

      いが、関係機関との連携をさらに強め、目標達成を目指されたい。 

 

 ３．富士宮信用金庫 営業サポート課 課長 柏木篤 氏 

  ①マル経件数は、概ね達成したが、巡回訪問件数の増加が必要と思われる。 

②創業については各機関と連携し、創業支援ができている。経営革新の承認件数も達 

 成し、フォローアップもできている。 

  ③資質向上については、各勉強会や研修に参加し、OJTも実施されている。 

  ④全体的に概ね達成できていると評価できる。 

 

（４）評価委員からの指摘に基づく平成２８年度の改善事項について 

 

  ①地域経済動向調査の内容を絞り、具体的な小規模事業者の問題点を調査する。 

  ②創業する事業所への支援を、各関係機関と協力して進めていく。 

  ③経営指導員等の支援能力の向上のための研修強化と情報共有。 

  ④小規模事業者への巡回件数の強化。 

 


